



# 赤麻小だより



←赤麻小ホーム  
ページはここ  
からどうぞ！

【学校教育目標】あかるい子 かしこい子 たくましい子 令和7年度 第3号 令和7年6月30日

発行：栃木市立赤麻小学校長

栃木県民の日は6月15日でしたが、昨年度の反省を生かし熱中症を避けるため、県民の日集会は5月28日に行いました。今年も赤麻地区の7カ所のチェックポイント（渡良瀬の里、赤麻寺、八幡宮、赤麻古墳、火の見やぐら、はーとらんど保育園、JA 藤岡支店）を回りながら、児童会の企画委員会で考えてくれた栃木県などに関するクイズに答え、得点の合計を競いました。

当日は朝から暑かったですが、熱中症対策をして、縦割り班で元気に楽しく活動することができました。チェックポイントで待っていた教職員からのクイズを楽しんだり、みんなで遊んだり、由緒ある建造物を見たりして、ふるさと赤麻地区のよさを感じることができました。また、途中は交通安全に気を付け1列で道路を歩き、全員無事に学校に戻ることができました。暑い中歩くのは大変でしたが、上級生は、頼もしくリーダーシップを発揮し、下級生はあきらめず最後まで頑張ることができました。今年は、シークレットタイム（班の到着時刻が、ある設定した時間に近い方が得点を得られるルール）も加わり、発表までは全く結果がわからない状況でした。お昼の校内放送の結果発表では、入賞した班が発表され、後日班員全員に賞状が渡されました。

児童の振り返りでは、他の班員のよいところを認め合うコメントも書いたので、後日教育相談の際に、担任の先生から伝えてもらいました。地域の皆様、あかまっ子がお世話になり、ありがとうございました！



1列で安全に歩きました



JAの駐車場でクイズ！



渡良瀬の里で遊びました



はーとらんど保育園にて

## ★1年生のよかったところ・頑張ったところ★

- ・1年生が、がんばって歩いていてすごかった！
- ・1年生なのに、元気づける言葉を言ってくれてすごい。
- ・班長の言うことをよく聞いて、行動していてよかったです。

## ★2年生のよかったところ・頑張ったところ★

- ・1年生に注意したり上級生に伝えたりしてくれた。
- ・疲れていたのに最後までがんばっていたのがすごい。
- ・いろいろなことに気付いて伝えてくれてすごかったです。

## ★3年生のよかったところ・頑張ったところ★

- ・班の中で一番明るい挨拶をしていてすごかったです。
- ・クイズにほぼ当たっていたのがすごいと思った。
- ・地図を見て、今どの辺か一緒に考えていてすごかったです。

## ★4年生のよかったところ・頑張ったところ★

- ・4年生が挨拶をたくさんしているところがすごかったです。
- ・下級生に気を付けることをちゃんと注意してくれた。
- ・水分とった方がいいよと、やさしく声をかけてくれた。

## ★5年生のよかったところ・頑張ったところ★

- ・副班長として1年生と手をつないで歩いてすごかったです。
- ・道路で、安全に気を付けてと指示してくれてよかったです。
- ・1年生の世話を手伝ってくれて、とても助かった。
- ・班長と一緒に地図を見たり、並ばせたりしてすごかったです。

## ★6年生のよかったところ・頑張ったところ★

- ・はんちゅうが、てをつないでたすけてくれた。
- ・時間どおりに行動できるようにがんばっていた。
- ・はんちゅうが、クイズのこたえのりゆうを、やさしくおしゃってくれて、うれしかった。
- ・班のみんなをまとめたり、1年生のことを優先したり、みんなが楽しむようにしてくれて、来年自分もそんな班長になりたいと思った。



赤麻古墳でのクイズ！



赤麻寺で涼みながら



八幡宮の鳥居前にて



みんなでやっとゴール！

## 新体力テストを全学年で実施しました！昨年より記録が伸びました！

5月9日の1・2時間目に、全校生で、体力テストを行いました。1年生～4年生までが、クラスで一緒にまわり、各種目の測定をしました。5・6年生は、前半と後半に分かれて、測定等の仕事に責任をもって取り組む姿が見られ、頼もしさを感じました。昨年度の自分を超える記録にも挑戦しました！みんなよくがんばりました！



上体起こし



反復横跳び



立ち幅跳び



50m走



ソフトボール投げ

## プール清掃プール開きを経て、体育のプールの授業を楽しんでます！



5月14日のプール清掃後、5月28日、待ちに待ったプール開きを行いました。健康委員会の運営でプールサイドで全校で実施しました。1～6年生の代表者が今年のプールの目標を堂々と発表し、全校生が自分の今年の目標を考えることができました。安全に気を付けて、夏休みまでプールでの授業を楽しんでいます！



5・6年生プール清掃

1年生から6年生までの代表者が今年の自分の目標を堂々と発表しました！

1・2年生の授業

## 6年生が、鎌倉・横浜・東京に修学旅行に行ってきました！



6年生が5月14・15日に、16名全員で修学旅行に行くことができました。

1日目の鎌倉では、高徳院で大仏を見た後、班別活動で、長谷寺や銭洗弁天、鶴岡八幡宮などに行きました。江ノ電に乗ったり、外国人の方に英語でインタビューをしたり、小町通りで買い物をしたりと、子供たちは自分たちで様々なことを考え、相手を思いやりながら、時間やルールを守って行動できました。夜は、ホテルでおいしい食事に舌鼓を打ち、横浜の夜景をバックにナイトハイクを楽しみました。ランドマークタワーの屋上やホテルの窓からの夜景も堪能してとてもよい思い出になったようです。

2日目は、国会議事堂を見学しました。議員会館でお昼を食べる貴重な経験もしました。その後、国立科学博物館の班別活動では、大きな恐竜の模型や生き物の標本など様々なものを見学し、楽しみながら学んでいる子供たちの姿が見られました。

かけがえのない16名の仲間との思い出は、大切な一生の宝物となることでしょう。



横浜でのナイトハイク

## 今年もさらにグレードアップ！「あかまっこ体験フェスタ」の参加者（団体）大募集！

来る令和7年11月8日(土)10:30～赤麻小学校にて、今年もあかまる隊と赤麻小PTA共催のイベント「あかまっこ体験フェスタ2025」を開催します。子供たちはもちろん、大人も笑顔で楽しめるように、地域の皆様にもふるってご参加いただき、お楽しみいただければ幸いです。

今年はさらに、中学生などのボランティアを募り、販売や体験活動、ワークショップの手伝いなどをお願いする予定です。アシストネットやあかまる隊のボランティアや消防団の皆様のように、地域に貢献できる人材育成のきっかけとなり、若者の力で藤岡地区がさらに盛り上がるなどを願います。詳細は、後日配付予定のチラシをご覧ください。お待ちしております！

昨年度の体育館の様子

